

POLRES

Kapolsek Sukra Ajak Masyarakat Berpartisipasi dalam Program Jumat Curhat dan Pengaktifan Satkamling

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 4, 2023 - 14:11



Kapolsek Sukra Ajak Masyarakat Berpartisipasi dalam Program Jumat Curhat dan Pengaktifan Satkamling

Indramayu, - Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, S.H., bersama anggota melaksanakan program Jumat Curhat di Desa Karanglayung, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kuwu Desa Karanglayung, H. Kasmana, SH, serta diikuti oleh masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Sukra memberikan himbauan penting terkait harkamtibmas (keamanan, ketertiban, dan ketentraman masyarakat) di wilayah hukum Polsek Sukra. Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di setiap desa.

Kapolsek Sukra juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam mengawasi anak-anak agar pulang ke rumah sebelum pukul 22.00 Wib dan menghindari aksi tawuran atau kegiatan berkelompok yang berpotensi mengganggu ketertiban.

Selain itu, Kapolsek juga mengimbau agar masyarakat tidak menggunakan knalpot bising pada kendaraan bermotor, serta apabila sudah menggunakan knalpot bising, diharapkan untuk segera menggantinya dengan knalpot standar.

"Pengaktifan kembali Satkamling ini penting untuk meningkatkan keamanan di lingkungan masyarakat. Mari kita jaga bersama-sama wilayah kita dari tindak kejahatan dan gangguan ketertiban," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono.

Selain itu, Kapolsek Sukra juga memberikan pengarahan mengenai meningkatnya angka kriminalitas curanmor yang perlu diantisipasi oleh masyarakat.

Ia juga mengajak masyarakat untuk bekerjasama dalam mencegah tawuran antar desa atau kelompok yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Kabupaten Indramayu.

Kegiatan Jumat Curhat dan pengaktifan kembali Satkamling ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat.

Mereka merasa senang dan siap untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek Sukra berharap program Jumat Curhat dan pengaktifan kembali Satkamling ini dapat menjadi langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukra.

Dengan dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan upaya ini dapat memberikan hasil positif dalam menanggulangi tindak kejahatan dan menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik. Pungkasnya.